

Inhalt

Originalarbeiten / Original Articles

S. Rücker, U. Petermann, P. Büttner und F. Petermann Differenzielle Wirksamkeit der Jugendhilfe: Traditionelle und zerbrochene Familien im Vergleich	253
Differential Effectiveness of Youth Welfare Measures: A Comparative Study on the Effectiveness of Day Care Measures	
H. Scheithauer und H. D. Bull Das fairplayer.manual zur unterrichtsbegleitenden Förderung sozialer Kompetenzen und Prävention von Bullying im Jugendalter: Ergebnisse der Pilotevaluation	266
Tuition-Based Promotion of Social Competencies and Prevention of Bullying in Adolescence – the fairplayer.manual: Results of a Pilot Evaluation Study	
L. Wöckel, K. Goth, F. D. Zepf, N. Matic, M. Holtmann, B. Herpertz-Dahlmann und F. Poustka Psychopharmakotherapie verbessert das psychosoziale Funktionsniveau bei adoleszenten Patienten mit Borderline-Persönlichkeitsstörung	282
Psychopharmacotherapy Improves Psychosocial Functioning in Adolescents with Borderline Personality Disorder	
L. Woldt, N. Schneider, E. Pfeiffer, U. Lehmkuhl und H. Salbach-Andrae Psychiatrische Störungen bei Eltern essgestörter Patientinnen	302
Psychiatric Disorders Among Parents of Patients With Anorexia Nervosa and Bulimia Nervosa	
Autoren und Autorinnen / Authors	314
Neuere Testverfahren / Test Reviews	316
Buchbesprechungen / Book Reviews	326
Tagungskalender / Congress Dates	330

Aus dem Inhalt des nächsten Heftes

E. Lehmann et al.: Begleitung von jugendlichen Müttern, ihren Partnern und Babys – K. John,
F. Mattejat: Brustkrebskranke Mütter und ihre Kinder – K. Sarimski: Familienbezogene Lebens-
qualität bei Müttern von Jungen mit Fragilem-X-Syndrom im frühen Kindesalter –
C. Kiese-Himmel et al.: Der Elternfragebogen ELAN zur Wortschatzentwicklung im frühen
Kindesalter im Urteil der Eltern

Jetzt auch ONLINE: www.v-r.de